
 

 

 

PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 029/2021 

 

O Vereador, que esta subscreve, nos termos regimentais vigentes, vem propor 

aos nobres colegas para que após análise e votação, seja enviado ao Executivo 

Municipal o seguinte pedido de providência: 

“Sugere ao Prefeito Municipal a instalação 

de lâmpadas em estrada municipal da Linha 

Carlos Barbosa. 

 

JUSTIFICATIVA DA PROPOSIÇÃO: 

Considerando a necessidade de adequações estruturais urbanas e rurais que 

permitam condições adequadas aos munícipes. 

Considerando que na estrada na proximidade da residência do Ademir 

Marchese sentido a Residência do Rudimar Forti encontra-se inoperantes a iluminação 

pública. 

Passamos a requerer ao Chefe do pode Executivo a instalação de lâmpadas no 

referido trecho, possibilitando assim a adequada iluminação pública a todos. 

 

SALA DE SESSÕES DO PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL DE PUTINGA, aos treze 

dias do mês de maio de dois mil e vinte e um. 

 

 

 
CASSIANO SPINELLI 
Vereador do MDB 

 
 

 


